

Des terroristes attaquent des gisements de gaz en Syrie



Damas, 10 décembre (RHC)- Des membres de l'organisation terroriste État Islamique ont lancé des attaques simultanées contre trois gisements de gaz dans la province syrienne de Homs.

On a appris de source militaire que 12 voitures piégées conduites par des kamikazes se sont précipitées contre les lignes de l'Armée et bien qu'un demi-douzaine aient été détruites, les autres ont heurté leurs cibles faisant une centaine de morts.

Par ailleurs, le ministère russe de la Défense a indiqué que ces 4 derniers jours, les troupes syriennes ont libéré 52 quartiers de l'Est de la ville d'Alep ce qui leur a permis d'étendre leur contrôle sur 93% du territoire de la ville, la seconde en importance de la Syrie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/115115-des-terroristes-attaquent-des-gisements-de-gaz-en-syrie>



Radio Habana Cuba